

# Sprüche von Berger

## Thema: Sadomaso-Sexspiele ohne Grenzen?

### Thema:

Vielleicht muss man auch mal heiße Themen anfassen? Grundlegend ist einfach, dass alles was mit Sex und Lust zu tun hat, auch Grenzen gesetzt werden. So wird beispielsweise bei SM-Spielen ein Passwort ausgemacht. Wenn dieses Passwort vom devoten Partner ausgesprochen wird, muss der dominante Partner sofort mit dem Spiel aufhören. Nur so können solche Spiele ohne Schaden einer Person geführt werden.



Was quatscht der Alte wieder? Sollte besser täglich die Zeitung lesen!!!

### Bemerkung zum Tag:

Grundlegend stellt sich ja immer die Frage, weshalb Menschen Spaß an SM-Spielen haben. Dabei muss diese Frage damit erklärt werden, dass Sex und allem voran SM-Praktiken sehr viel mit Phantasie und >Kopfkino< zu tun haben. Das was der devote Partner sich wünscht was er selber nicht zu tun getraut. Und muss dies in diesen Macht-Spielen unter Befehlen ausführen und bekommt dabei die Lust, die das Spiel eigentlich bringen soll. Ob dies in der >Missionarsstellung< beim >Blümchen-Sex< von Paaren, die vergessen beim Sex zu reden auch der Fall ist, wird vom Autor bezweifelt.

### Bildzeitung vom 30.01.013:

*Britta 28 stirbt bei Sadomaso-Spiel.*

Wer seine Partnerin mit Strumpfhosen, die sich unkontrolliert zusammenziehen und strangulieren fesselt. Ihr dann noch einen Knebel verpasst, dass Sie das Passwort nicht aussprechen kann und Sie dann mit 123 Stockschlägen schlägt bei dem Sie Gehirnschäden stirbt, hat in der SM-Szene sicherlich nichts zu suchen. Hier darf es für die Richter und Richterinnen nur ein Richterspruch geben. Lebenslänglich wegen >vorsätzlichem Mord<. Denn wer glaubt, dass das sein Partner aushält hat selber selber ein Hirnschaden. Traurig ist nur, dass mit einem solchen Vorkommen, die gesamte Szene in einen schlechten Ruf kommt.

### Die Satire zum Thema:

Wenn man einmal nachforscht, was unter Sex und Tod alles veröffentlicht wird, werden nur wenige Unfälle bei SM-Spielen gefunden. Nicht gefunden werden die Todesopfer, die beim >Blümchen< Sex einfach nur an einem Herzinfarkt sterben. Würden diese Todesopfer alle registriert und in der Presse veröffentlicht werden, wären die wenigen Tote bei SM-Spielen sicherlich nur ein verschwindend kleiner Prozentsatz. Aber das normale darf ja nicht angeklagt werden. Zumindest dar feinem Herzkranken der >Blümchen-Sex< nicht verboten werden.

**Stirli:**  
**Der Spruch des Tages:**

**Thierrisches Orakel:**

Der Autor sieht sich außer Stande,  
für diese Gräueltat einen Comic zu zeichnen.

Dazu gibt es nur eines:  
Das BauFachForum, Stirli und das Thierrische Orakel  
distanzieren sich von solchen Menschen.

Und bitten die Rechtstssprechung diese Menschen  
ohne Gnade zur Höchststrafe zu verurteilen.

Gruß Wilfried Berger, Stirli und das Thierrische Orakel,  
die bei diesem Bericht der Bildzeitung fast kotzen  
müssen.

Erstellt:	07.02.2013	15:57
Neu ausgedruckt:	15.02.2013	23:13
Quelle 1:	Tatsachenberichte	
Quelle 2:	Antworten	
Quelle 3:	Comic Berger Wilfried	
Quelle 4:	Bildrechte Wilfried Berger	
Quelle 5:	Gespräche mit Thierry meinem Hund	